



ش.م.ك.
مجموعة
الصناعات الوطنية
(القابضة)
NI Group

National Industries Group
(Holding)

الادارة العامة
Head Office
ص. ب : 417 الصفاة، الكويت 13005
P.O.Box : 417, Safat, Kuwait, 13005
هاتف : Tel.: (965) 24849466
هاتف : Opt.: (965) 24844739
فاكس : Fax: (965) 24839582
بريد الكتروني: E-mail: info@nig.com.kw
www.nig.com.kw

Mr. Hamed Ahmed Ali

Chief Executive Officer -Dubai Financial Market

Greetings,

Cc Securities and commodities Authority

السيد / حامد أحمد علي المحترم

الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،

نسخة الى السادة هيئة الوراق المالية والسلع المحترمين

Subject: Supplementary disclosure of material information

الموضوع : الإفصاح المكمل عن معلومات جوهرية

With reference to the above subject, and the requirements of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of law No. (7) of 2010 and amendments regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities. please find attached the Supplementary disclosure form of material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وطبقاً لاحكام الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتها، نرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely

وتفضلاً بقبول وافر الاحترام،،،

Ahmed M. Hassan

Chief Executive Officer

احمد محمد حسن

الرئيس التنفيذي

Authorized Capital KD 300,000,000
Issued & Paid Up Capital KD 253,043,978/100
Established in 1960 - C.R. No.8392
Al Shuwaikh Block 6 Al-Jahra Road, Crossing Airport Road No. 55
Besides Kuwait Red Cresent

رأس المال المصرح به ٣٠٠,٠٠٠ دينار كويتي
رأس المال المصدر والمدفوع ١٠٠,٩٧٨,٢٥٣ دينار كويتي
تأسست ١٩٦٠ - سجل تجاري ٨٣٩٢ قطعة ٦ تقطاطع طريق الجهراء مع طريق المطار الدولي - رقم ٥٥
الشيخ قطعة ٦ تقطاطع طريق الجهراء مع طريق المطار الدولي - رقم ٥٥
بجانب الملاهي الاحمر الكويتي



نموذج الإفصاح المكمل

Supplementary disclosure form

2026/02/11		Date / التاريخ
National Industries Group Holding (KPSC)		اسم الشركة Company Name
Supplementary disclosure regarding the J3 Investment Opportunity Project		عنوان الإفصاح Disclosure title
2025/11/23		تاريخ الإفصاح السابق Date of the previous disclosure
<p>Further to the previous disclosure dated 23 November 2025 regarding the executed agreement related to the J3 investment opportunity project, which is conditional upon obtaining the approvals of the relevant official authorities and others, please be advised that the amendment of the Project Company's Memorandum of Association has been completed, and the full ownership of the shareholding of National Industries Group Holding (K.P.S.C) in the J3 project has been transferred to Al Durra National Real Estate Company (%100 subsidiary). In addition, part of the stake of Privatization Holding Company K.P.S.C. (an associate) has been transferred to Noor Financial Investment Company (a subsidiary) in accordance with the agreement executed between them. Noor Financial Investment Company will pay an amount of KWD 3.48 million (being the final installment of the remaining balance of the sale value) in favor of Privatization Holding Company, in accordance with the agreement executed between them.</p> <p>We would inform that prior to the transaction, NIG held a 32.5% equity interest in J3, which was classified as an investment in an associate. Following completion of the transaction, NIG's total equity interest has increased to 50%, and the investment will continue to be classified as an associate in the Group's consolidated financial statements</p>	<p>إلحاقاً للإفصاح السابق بتاريخ 23 نوفمبر 2025 ، بشأن الاتفاقية المبرمة والمتعلقة بمشروع الفرصة الاستثمارية J3 والمشرفطة بالحصول على موافقات الجهات الرسمية المعنية وآخرين، يرجى العلم بأنه قد تم تعديل عقد تأسيس شركة المشروع وتحويل ملكية حصة مجموعة الصناعات الوطنية القابضة (ش.م.ك.ع) بالكامل في مشروع J3 إلى شركة الدرة الوطنية العقارية (شركة تابعة بنسبة 100%)، كما تم تحويل جزء من حصة شركة التخصيص القابضة (شركة زميلة) إلى شركة نور للاستثمار المالي (شركة تابعة) حسب العقود المبرمة بينهما، وسوف تقوم شركة نور للاستثمار المالي بسداد مبلغ بقيمة 3.48 مليون دينار كويتي (الدفعية الأخيرة من الرصيد المتبقى من قيمة البيع) لصالح شركة التخصيص القابضة حسب الاتفاقية المبرمة بينهما.</p> <p>كما نود أن ننوه بأنه قبل اتمام الصفقة، كانت مجموعة الصناعات الوطنية القابضة تملك حصة ملكية بنسبة 32.5% في J3، والتي تم تصنيفها كاستثمار في شركة زميلة، وبعد إتمام الصفقة ارتفع إجمالي حصة مجموعة الصناعات الوطنية القابضة في حقوق الملكية إلى 50%， وسيستمر تصنيف الاستثمار في البيانات المالية المجمعة للمجموعة كاستثمار في شركة زميلة.</p>	<p>التطور الحاصل على الإفصاح development that occurred to the disclosure</p>
<p>An increase in the balance of investments in associates by KD 13.50 million, a decrease in the balance of receivables and other assets by KD 10.02 million, and a decrease in cash and cash equivalents by KD 3.48 million during the first quarter of 2026.</p>	<p>زيادة في رصيد استثمارات في شركات زميلة بقيمة 13.50 مليون دينار كويتي وانخفاض في رصيد ذمم مدينة واصول مالية أخرى بقيمة 10.02 مليون دينار كويتي وانخفاض في رصيد النقد والنقد المعادل بقيمة 3.48 مليون دينار كويتي وذلك خلال الربع الأول لسنة 2026</p>	<p>التأثير المالي للتطور الحاصل The financial effect of the development</p>

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقشات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واتكمالها. ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحر يرص في تحجب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهم المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.